

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Freund und Mitglied der Arbeitsgruppe Museumsspinnerei

Heinrich Rutschmann

8. Juli 1927 bis 30. März 2022

Der Verstorbene war im Neuthal ein Mann der ersten Stunde, der den Aufbau der Museumsspinnerei aktiv mitgestaltete und massgeblich dazu beitrug, die Museumsspinnerei zu dem zu bringen, was sie heute ist. Bis vor wenigen Jahren leitete Heiri das Unterhaltsteam, den «Zischtigsclub», in unserem Museum.

Wir danken Heiri für seine langjährige Tätigkeit in der Museumsspinnerei und werden ihn in ehrendem Gedenken halten.

Die Abdankung findet am Mittwoch, 13. April 2022, 14.00 Uhr, in der reformierten Kirche in Wiesendangen statt.

Deine Kollegen der
Museumsspinnerei Neuthal
und die Vereinsangehörigen
des **Vereins Neuthal**
Textil- & Industriekultur,
Im Neuthal 6, 8344 Bäretswil



Museum Neuthal
Textil- & Industriekultur